

El ciclismo de Barranquilla 2018 ya tiene a sus clasificados



La Habana, 20 mar (RHC) El ciclismo ya definió todos los clasificados a las competencias de los próximos Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe que se llevarán a cabo del 19 de julio al 3 de agosto próximos, en Barranquilla, Colombia.

El ciclismo de ruta, pista, BMX y ciclomontañismo reunirán a 250 atletas, 155 en la rama masculina y 95 en la femenina, durante los 9 días de competencia.

Pista y ruta suman 180 competidores, 115 hombres y 65 mujeres, mientras que para el BMX se clasificaron 31 deportistas, 16 en la rama masculina y 15 en la femenina. En ciclomontañismo correrán 39 ciclistas, 24 en masculino y 15 en femenino.

El ciclismo pondrá en disputa 28 títulos en Barranquilla, 24 en la pista, 12 en cada sexo, dos en BMX y otros dos en montaña.

Este deporte arrancará un día después de la ceremonia inaugural de los Juegos, el sábado 20 y se extenderá hasta el martes 29 de julio, y tendrá de sede a dos ciudades, Cali y Barranquilla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157901-el-ciclismo-de-barranquilla-2018-ya-tiene-a-sus-clasificados>



Radio Habana Cuba